

FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 38

<https://www.fagde.org/>

El deporte, eje estratégico de Zaragoza



AUTORA: Natalia Chueca - Alcaldesa de Zaragoza

Zaragoza acogió los días 18 y 19 de abril el **Encuentro Nacional de la Industria del Deporte**. Esta es una muestra más de que nuestra ciudad está de moda. Actualmente es un referente en la celebración de eventos y congresos relacionados con muy diversas actividades, pero en el caso de este Encuentro se suma **otro factor determinante para que Zaragoza fuera el escenario ideal** para albergarlo. Y es que **el deporte es un eje estratégico de la ciudad**, no solo en la celebración de grandes eventos, sino también en la práctica deportiva.

Así, **seis de cada diez zaragozanos y zaragozanas practican deporte habitualmente**. En consonancia con ese alto índice, disponemos de una de las mejores redes de equipamientos deportivos por todos los distritos de la ciudad que se pueden encontrar en el territorio nacional. Ha sido esta generalización de la práctica deportiva uno de los argumentos de peso valorados para que Zaragoza sea **Capital Europea del Deporte en 2027**.

En los últimos cinco años, hemos conseguido que la capital aragonesa vuelva a albergar competiciones de primer nivel como la **Copa de la Reina de baloncesto**, la celebración de **partidos de la selección española de fútbol** o la **Vuelta Ciclista a España**. Esta es la línea que vamos a seguir en los próximos años.



La alcaldesa Natalia Chueca, durante su intervención en el acto inaugural

Ahora mismo, **Zaragoza** está trabajando para convertirse en el epicentro del desarrollo de equipamientos deportivos del futuro. Proyectos como la **Nueva Romareda**, la **Ciudad Inteligente del Deporte** u otros equipamientos para barrios o distritos que ahora mismo no los tienen son la base del trabajo diario que desde el Ayuntamiento se realiza para reforzar aún más el papel protagonista que el deporte tiene en **Zaragoza** y en su ciudadanía.

Por todo ello, fue un auténtico orgullo que una amplia representación de la industria nacional del deporte viniera a Zaragoza para dar a conocer las últimas tendencias en los diversos campos que la integran y debatir sobre ellas. En ese intercambio de experiencia tuvieron la ocasión de disfrutar de nuestra ciudad y en especial de una magnífica instalación como el **Centro Municipal Deportivo Siglo XXI**, que albergó el Encuentro. Un escenario a la altura para dos jornadas intensas que sirvieron para dar forma al proyecto de un **Clúster Nacional de la Industria del Deporte** y para seguir impulsando a este sector con el empuje de las últimas tecnologías, siempre bajo los más rigurosos criterios de sostenibilidad.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-38/el-deporte-eje-estrategico-de-zaragoza?elem=321652>